

foi qui est aussi celui de la charité. Sans doute, nous devons favoriser les chrétientés naissantes par nos aumônes à l'admirable œuvre de la Propagation de la Foi ; mais allons-nous fermer les yeux sur les besoins qui existent chez nous ? Sera-t-il dit que nous aurons délaissé des missions édifiées par le dévouement admirable des Thibault, des Poiré, des Bourassa, des Laflèche, que le diocèse de Québec y a envoyés, il y a plus d'un demi-siècle ? Non, il n'en peut être ainsi !

Le vénérable Père Lacombe, malgré ses 75 ans qui lui donnaient bien droit au repos, n'a pu tenir devant les besoins pressants de ces missions si chères à son cœur d'apôtre. Il est venu de nouveau les recommander à la charité des fidèles de la Province de Québec. Nous lui donnerons dans la mesure de nos moyens, mais de bon cœur ; ce qui réjouira doublement cet illustre missionnaire de la Rivière-Rouge. Il passera successivement dans les paroisses de ce diocèse ; recevez-le avec charité, et avec le respect dû à ses cheveux blancs et aux services insignes qu'il a rendus à l'Eglise. Son passage au milieu de nous est un gage de bénédiction, sachons nous en montrer dignes.

Agréez, Monsieur le Curé, l'assurance de mon dévouement.

(Signé)

† L.-N., Arch. de Québec.

Pour vraie copie,

C.-A. COLLET, P'tre,

Secrétaire.

---

—Le R. P. Lefebvre, O. M. I., missionnaire dans le Yukon depuis quatre ans, est allé passer un mois de vacance dans la Province de Québec. Le Rév. Père réside à Whitehorse.